

RESTAURATION : nouveau restaurant de Poke bowls à Lille

Un nouveau restaurant spécialisé dans les plats hawaïens poke bowls a remplacé l'ancien fast food Tacos King, place de Béthune, dans la [COMMUNE DE LILLE](#) / **T** : 08.00.77.64.72. Il s'agit de Poke & Moi qui a ouvert à la mi décembre et dont les plats sont disponibles depuis plusieurs semaines sur les plateformes de livraison comme [UBER EATS](#). Le restaurant propose différents poke réalisés à partir de produits frais, le déjeuner et le dîner.